

Excluidos

Ninguno.

En cumplimiento de lo dispuesto en la norma 4.3 de la Resolución de la Universidad Complutense de Madrid de 29 de septiembre de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de enero de 1977), los interesados podrán interponer la reclamación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de quince días.

Madrid, 26 de abril de 1977.—El Rector, Angel Vian Ortuño.

13051 *RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo VIII de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa de la Universidad Politécnica de Barcelona por la que se señala lugar, día y hora para la presentación de los opositores.*

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo VIII, «Estructuras», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa de la Universidad Politécnica de Barcelona, convocada por Orden ministerial de 19 de diciembre de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de enero siguiente), para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 20 del próximo mes de junio, a las doce horas, en la sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Madrid (Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de investigación, así como de la Memoria por triplicado sobre concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra y cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y i a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden de actuación durante los ejercicios.

Madrid, 20 de mayo de 1977.—El Presidente del Tribunal, Carlos Benito Hernández.

MINISTERIO DE TRABAJO

13052 *RESOLUCION de la Dirección General de Asistencia y Servicios Sociales por la que se designan los Tribunales calificadores de los concursos-oposición convocados en el «Boletín Oficial del Estado» números 186 y 187 de 1976, para cobertura de plazas de la Escala de Administración de Universidades Laborales.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con las bases II y III de las Resoluciones de esta Dirección General de 30 y 28 de junio de 1976 («Boletín Oficial del Estado» números 186 y 187, de 4 y 5 de agosto, respectivamente), por las que se convocó oposición y demás pruebas selectivas para la cobertura de plazas vacantes de la Escala de Administración de Universidades Laborales.

Esta Dirección General de Asistencia y Servicios Sociales ha resuelto lo siguiente:

Primero.—Los Tribunales calificadores de las pruebas estarán constituidos en la forma que a continuación se detalla:

A) Grupo «A».

Presidente: Ilustrísimo señor don Miguel Suárez Campos, Subdirector general de Promoción y Desarrollo de Servicios Sociales.

Vocales:

Don Luis Morell Ocaña, Profesor numerario de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid.

Don José Luis Merino y García Ciano, Director de la Mutua Laboral de la Construcción.

Don Antonio Iturmendi Gómez, Jefe de la Asesoría Jurídica del Servicio de Universidades Laborales.

Don Manuel Trufero Rodríguez, Jefe del Departamento de Personal del Servicio de Universidades Laborales.

Don Emilio Rodríguez Fernández, Secretario general de la Universidad Laboral de Cáceres.

Don Julián Sagardoy Bengochea, funcionario del grupo «A» de la Escala de Administración en la Universidad Laboral de Zaragoza, que actuará de Secretario.

Vocales suplentes:

Don Sabino Murillo Pérez, Jefe del Gabinete Técnico de Programación y Análisis Económicos del Servicio de Universidades Laborales.

Don Luis Ballesteros Quesada, Jefe del Negociado de Gestión Presupuestaria del Servicio de Universidades Laborales.

B) Grupo «B» especial.

Presidente: Don Angel Fernández Pampillón, Secretario general del Servicio de Universidades Laborales.

Vocales:

Ilustrísimo señor don Alfredo Arellano Aguado, Rector de la Universidad Laboral de Gijón.

Don Juan Manuel Raya Urbano, Profesor titular de la Escuela Universitaria de Arquitectura Técnica de la Universidad Laboral de Sevilla.

Don Félix Moreno Gutiérrez, Administrador de la Universidad Laboral de La Coruña.

Doña María del Carmen Salinas Planas, Jefe del Negociado de Informes Técnicos y Económicos del Servicio de Universidades Laborales.

Don Francisco Ricomá Huguet, funcionario del grupo «A» de la Escala de Administración en la Universidad Laboral de Tarragona, que actuará de Secretario.

Vocales suplentes:

Don Fernando Marcos García, Jefe del Departamento de Gestión Económica del Servicio de Universidades Laborales.

Don Julio Taboada Pérez, Gerente Administrativo del Centro de Universidades Laborales de Vigo.

C) Grupo «B» general.

Presidente: Ilustrísimo señor don Benito Hernández González, Director del Centro de Universidades Laborales de Albacete.

Vocales:

Don Juan Noguera Salort, Secretario general de la Universidad Laboral de Tarragona.

Don Viliulfo Díaz Pérez, Profesor numerario de la Escuela Universitaria de Ciencias Empresariales de la Universidad Laboral de Gijón.

Don Joaquín Graciá Guillén, Asesor jurídico del Servicio de Universidades Laborales.

Don Juan Manuel Hervella Powell, funcionario del grupo «B» general de la Escala de Administración en el Centro de Orientación de Universidades Laborales de Cheste.

Don Francisco Ginés Zaldivar, Gerente Administrativo del Centro de Universidades Laborales de Logroño, que actuará de Secretario.

Vocales suplentes:

Don Francisco José Alhambra Altozano, Jefe del Negociado de Gestión Administrativa de Alumnos del Servicio de Universidades Laborales.

Don Jesús Costas Costas, Interventor del Centro de Universidades Laborales de Vigo.

D) Grupo «C».

Presidente: Vacante la Adjuntía de la Delegación General, y por sustitución, don Antonio Angel Fontanillo Merino, Secretario general de la Universidad Laboral de Zamora.

Vocales:

Doña María Luisa Gutiérrez Gutiérrez, Jefe del Departamento de Asuntos Generales del Servicio de Universidades Laborales.

Don Eloy Jurado Saldaña, Gerente Administrativo del Centro de Universidades Laborales de Albacete.

Don Lorenzo Blasco Santolaria, Subjefe de Contabilidad del Centro de Orientación de Universidades Laborales de Cheste.

Doña María Angeles Reyes Pérez, funcionaria del grupo «C» de la Escala de Administración en la Universidad Laboral de Alcalá de Henares, que actuará de Secretaria.

Vocales suplentes:

Doña María Isabel Hernández Villa, funcionaria del grupo «B» general de la Escala de Administración en la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales.

Doña María Dolores Rivero Llano, funcionaria del grupo «C» de la Escala de Administración en la Universidad Laboral de Gijón.

E) Grupo «D».

Presidente: Don Angel Fernández Pampillón, Secretario general del Servicio de Universidades Laborales.

Vocales:

Don José Ortiz Gascón, Secretario general de la Universidad Laboral de Alcalá de Henares.

Don Julio Fanjul Calleja, Administrador de la Universidad Laboral de Cáceres.

Don Francisco Escuin Derqui, Interventor del Centro de Orientación de Universidades Laborales de Cheste.

Don Francisco Carmona Galisteo, Gerente Administrativo del Centro de Universidades Laborales de Málaga, que actuará de Secretario.

Vocales suplentes:

Don José Miguel Pedroche Muñoz, Secretario general de la Universidad Laboral de Huesca.

Don Angel María Leyra Farraldo, Gerente Administrativo del Centro de Universidades Laborales de Tenerife.